
De 15 a 18 de Junho
. 3a Festa da Tainha no

Balneário Barra do Sul
-,

Tem início hoje às 20 horas, a abertura oficial da 33 FESTADA
TAINHA, no Balneário Barra do Sul. Para abrilhantar a festa, a
presençadaMISS BRASI�/95, SilviaFogaça. C) bailede abertura
com a eleição da rainha da festa, será com o conjunto POP
BAND. Mais informações sobre aresta nas páginas 5 a 8.

Luiz Henrique
doa

aposentadoria
de deputado
'.'

.-

para associaçao

. Filho tenta

estuprar mãe
, ,
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A tentativa de estupro da viúva Alzira
Pereira da Silva, 64 anos, pelo filho César

Augusto Pereira da Silva, 35 anos, revoltou a

população de Uruguaiana (RS) e os morado
res do Edifício Uruguaiana, na rua Domingos.

,
de' Almeida, no centro da cidade. A dona de .

_' casa só não foi estuprada na madrugada .de
ontem porque vizinhos 'atenderam ao pedido
de socorro do outro filho de Alzira, José Al
mir Pereira da Silva, de 32 anos, que abriu a

,

, porta do apartamento e começou a gritar pe
los corredores do prédio. César Augusto e

José Almir foram presos em flagrante e estão
detidos na Delegacia de Polícia. José foi acu
sado. de ter agredido a mãe em brigas ante

riores.

Os investimentos,
da Casan

em Joinville
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Previdência
'continua' combate
aos sonegadores

,

' Dia 18 de Junho
20horas

Centro Esportivo do SESI.

(próximo da Furj/Univille)

�rn@lMI@�i®
'®�®n c JJ@llOOWll��JE -,
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Caixa

LEI Nº 016/95
DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES

ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO
DE 1996 E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS,

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE
VEREADORES DE SÃO FRANCISCO DO

SUL, ESTADO DE SANTA CATARINA,
no uso das atribuições que lhe são conferidas,
faz saber que foi votada e aprovada a seguin
te Lei: ,

'

\ Art. 1º) O orçamento anuel' do Mu

nicípio de São Francisco, do Sul, para o

exercício ,financeiro, de 1996, será elaborado
'obedecendo as diretrizes estabelecidas nesta

Lei.
Art. 2°) No Projeto de Lei orçamentá

ria, as receitas e despesas serão orçadas a

preços do mês de agosto de 1995 e automati
camente corrigidas antes-do início da exe

cução orçamentária, pela vadação do indexa
dor adotado ou a ser, criado pelo Governo

Federal, para medir a inflação oficial ocorrida
até 31 de dezembro de 1995,

Art. 3º) O orçamento anual abrangerá
os poderes Executivo e Legislativo, o Serviço
Autônomo Municipal de Água e Esgoto -

SAMAE e a Fundação Cultural Ilha de São
Francisco do Sul - FUCISF, entidade da ad

ministração indireta do Município,
Art. 4") O Poder Executivo procederá

a atualização dos Códigos Tributários, de

Obras, de Posturas e nas Leis Municipais que
tratam do regimento interno, estrutura admi
nistrativa e do Estatuto dos Servidores Públi
cos, realizará concurso público para o preen
chimento de vagas existentes no Quadro de

Pessoal.
Art. 5") O Poder Executivo poderá

realizar convênios com os governos Federal e
Estadual para construção de escolas, postos
de saúde e outras obras q�le venham propor
cionar benefícios à comunidade.

Art. 6°) Como instrumento financia
dor de obras municipais, o Poder Executivo
se utiliza da Contribuição de Melhorias, no
tadamente no que concerne a pavimentação e

saneamento de vias públicas.
,

Art. 7") Na elaboração da proposta
orçamentária, sem prejuízo dos preceitos e

normas legais preconziadas pela Legislação
Federal, observar-se-a o seguinte: ,

I - a despesa fixada não será superior à
receita estimada;

II - na estimativa das receitas conside
rar-se-a a tendência do presente exercício e

efeitos das .alterações na legislação tributária, '

as quais serão objeto de Projetos de Lei, en
viados à Câmara de Vereadores até 60 (ses
senta) dias antes do encerramento do exercí- ,

cio;
III - o pagamento dos salários dos ser

vidores, os encargos, sociais e ã manutenção'
de atividade, terão prioridade sobre as ações
de expansão.

Art. 8")O Município aplicará:
,

I - vinte e cinco por cento (25%) de
sua receita, resultante de impostos, na manu

tenção e desenvolvimento do ensino, assegu
rando-se prioridade no atendimento das ne

cessidades do ensino obrigatório;
II - na área.de saúde e no pIanó de de

senvolvimento agrícola e pesqueiro, os inves
timentos obedecerão o que determina a Lei

Orgânica do Município,
Art. 9º) Na fixação de despesas serão

Observadas as prioridades e metas constantes
do Orçamento Plurianual.

Art. 10") O Município poderá despen
der com pessoal até 60% (sessenta por cento)
do valor das respectivas receitas correntes.

Parágrafo único - No limite definido

neste artigo incluem-se despesas com a re

numeração de pessoal, a qualquer título, pro
ventos, pensões, obrigações patronais, remu-

ESTADO DE SANTA CATARINA

CâMARA
sin,

'_

neração do Prefeito e Vice-Prefeito e subsí

dios dos Vereadores.
Art. 11") A abertura de créditos su

plementares .será assegurada pela Lei Orça
mentária, até o limite de 20% (vinte por cen

to) do total do Orçamento,
Art. 12º) O Orçamento assegurará re

cursos destinados à reserva de contingência
orçamentária, não superior a 20% (vinte por
cento) e nem inferior a 10% (dez por cento
da despesa fixada.

Art. 13º) A sistemática da elaboração
do Orçamento obedecerá a estrutura organi
zacional dos Poderes Executivo e Legislativo,
bem como as entidades de administração in

direta: Serviço Autônomo Municipal de Água
e Esgoto - SAMAE e Fundação Cultural Ilha
de São Francisco do Sul - FUCISF:

Art. 14º) Prioritariamente, as ações do
governo se encaminharão na seguinte distri

buição, cujo Plano Plurianual consagrará e o

Orçamento Geral do Município sustentará:
,

I - ASSESSORIA JURÍDICA:
a) Indenizações decorrentes de ações _

judiciais;
,

,_ b) indenizações de bens móveis e imó
veis;

c) indenizações trabalhistas.
II - COORDENADORIA DE PLA-

NEJAMENTO
a) expansão à indústria;
b) estudo e projeto de obras.
m - DEPARTAMENTO DE ADMI

NISTRAÇÃO:
,

a) reforma e ampliação do prédio da

administração central da Prefeitura;
,

, b), reforma do prédio do Mercado

Municipal;
,

,c) aquisição de imóveis;
d) aquisição de veículos;
e) aquisição de equipamentos e mate-

riais permanentes;
, "

f) alienação de bens móveis e imóveis;
g) projetos de implantação de micro-

filmagens dos arquivos municipais;
,

-

-h) aquisição de vales-transportes para
.os servidores;

i) treinamento de recursos humanos;
j) informatização das-atividades admi-

nistrativas; ,
/ -

1) construção de capela mortuária;
m) uniformização da guarda;
n) reforma da estrutura administrati-

vai
o) criação e implantação do Funde de

Aposentadoria dos Servidores Municipais;
IV - DEPARTAMENTO DE FI-

NANÇAS:
'

A- Creches:

a) construção, ampliação e restauração
de creches; -

"
'

b) construção de padaria do Centro de

Aprendizagem do menor - CAM;
c) aquisição de 'parques infantis;
d) aquisição de equipamentos e mate

riais permanentes;
e) aquisição de veiculos;
f) construção ou recuperação de imó

vel para instalação de unidade para atendi
mento ao menor abandonado.

B - Ensino de lQ e 2Q graus:
, a) construção, ampliação e restauração

de escolas;

, b) construção ou restauração. de imó-
, vel para implantação de escola profissionali
zante;

c) construção ou restauração de imó
vel para instalação da sede administrativa do

Departamento de Educação;
d) aquisição de imóveis;
e) aquisição de equipamentos e mate

riais permanentes;
f) aquisição de veículos;
g) construção e restauração de qua

dras esportivas;
h) reciclagem e treinamento do ma

gistério;
i) aquisição de materiais de apoio pe-

VEREADORES
DE SAO FRANCISCO ,DO SUL

- Fones (0474) '44-0816 - 44-1948

-

dagógico; _

j) aquisição de distribuição
-

de meren-

la escolar;
I) transporte gratuito a estudantes:
m) auxílio financeiro a estudantes;'
n) cadastramento informatizado do

currículo escolar;
o) auxílio financeiro à Associação dos

Universitários;
p) auxílio financeiro à APAE;
q) manutenção do Centro de Atendi-

mento Integral à Criança - CAIe.
'

C - Esporte e Lazer:
a) reforma e ampliação do parque es

portivo municipal;
b) aquisição de equipamentos e mate

dais permanentes;
c) construção e restauração de qua

dras esportivas, pistas de atletismo, piscinas e

parques infantis;
d) auxílio financeiro a' entidades es

portivas:
D - Cultura:

a) reforma do cine-Teatro X de No
vembro; ,

b) aquisição e restauração de mate-

riais e equipamentos;
c) incentivo ao folclore;
d) criação e implantação de cursos;
e) implantação, restauração e manu

tenção de museus,

VI - SECREfARIA DE SAÚDE:
a) 'construção e restauração de postos

de saúde e prontos socorro;
b) aquisição de imóveis;
c) aquisição e reforma de equipamen-

tos;
d) 'aquisição de veículos;
e) aquisição de equipamentos;

, f) prestação de assistência médica;
,

g) Fundo Municipal de Saúde;
h) Municipalização do Hospital de Ca-

ridade;
, '

,

VII DEPARTAMENTO DE
OBRAS E SERVIÇOS URBANOS:

a) paisagismo, urbanização e sanea

mento do Município;
b) construção e restauração de obras

públicas; •
'

c) calçamento de vias urbanas;
d) construção e instalação de termi

nais rodoviários;
e) construção, restauração e ampliação

da garagem e almoxarifado;
,

f) abertura c construção de estradas;
g) reciclagem do lixo;
h) extensãc e manutenção de rede 'de

energia elétricâ-em logradouros püblicos;
,

i) aquisição de equipamentos e mate

riais permanentes;
j) renovação e manutenção da frota

municipal;
-

1) apoio às polícias Civil e Militar; ,

VIII - TNTENDENCIA DO sAÍ:,
,

a) construção e restauração de estra

das vicinais;
,

b) aquisição de materiais e equipa
mentos;

IX - DEPARTAMENTO DE TU-
RISMO:

'

a) realização de eventos' artísticos, cul
turais e atividades de promoção turística;

b) aquisição de materiais e equipa
mentos;

,

c) construção de portais turísticós;
X SECRETARIA DE HABI-

:rAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL:
'

A - ,Pr_�oção Social: ,

a) manutenção do Fundo Municipal da
Criança e do Adoelscente;

b) auxílio à Associação Comunitária,
Cristã "Lar dos Idosos":

c) aquisição de' imóveis, veículos e

equipamentos e materiais permanentes;
21) ilUxÔio financeiro a centros comu

nitários;
, c) 'aquisição de imóveis, veículos e

equipamentos e materiais permanentes;

Postal ,19

d) auxílio financeiro a centros comu

nitários;
,

e) promoção de eventos para os gru-
pos de idosos, ,

,"
f) criação e instalação do 'Conselho

Municipal de Assistência Social.
B - Habitação e Saneamento Básico:

a) projeto e implantação de núcleos
habitacionais:

b) saneamento básico;
c) projeto de obras de contenção de

erosão e recuperação de praias do município;
d) implantação do sistema de abaste

cimento d'água nos balneários;
e) contribuição ao SAMAE;
f) construção e recuperação de pontes,

bueiros e pontilhões;
,

g) .implantação de política educacional
sobre ecologia e meio ambiente;

h) infra-estrutura úrbana e drenagem
fluvial.

'

C -; Fomento àAgricultura e Pesca:

a) execução do plano de desenvolvi-
mente agrícola e pesqueiro;

b) mecanização da agricultura;
c) instalação' de viveiros florestal;
d) execução de hortas escolares; ,

e) execução de programas de insemi-
nação artificial;

,

f) aquisição de materiais e equipamen-
tos;

g) extensão de iluminação pública em
áreas rurais;

h) abertura de estradas e saneamento
em áreas rurais.

XI - S�RVIÇO AUTÔNOMO MU
NICIPALDEAGUA E ESGOTO:

a) admissão, promoção e treinamento
de 'pessoal;

b) despesas com ajuda de custo;
c) remuneração de serviços pessoais;
d) aquisição- de equipamentos e mate-

riais permanentes;
e) aquisição de veículos;
f) assistência médico-hospitalar;
g) alienação de be� móveis:

'

h) construção.Zamplíação e restau

ração de imóveis;
i) aquisição de imóveis;
j) troca de tubulações' de cimento

amianto (adutora de rede de distribuição);
1) construção, de um reservatório de

1.000m3 (2a etapa do Projeto);
, m) projeto e implantação dó sistema

rio Figueiras para reforço do rio Olaria:

-'-�n) pagamentos e ü;denizações '�ecor-
rentes de ações judiciais; ,

','" o) construção de uma caixa elevada
para lavagem dos filtros:

, p) aquisição de telas e mourões para
cercar captação dos rios Laranjeiras e Olaria.
bem como reservatório de água.

' ,

XII - CAMARA DE VEREADOREs,
,

a) aquisição de sede piópría;
.

b) informatização dos servidores do
Poder Legislativo;

c) aquisição de equipamentos e mate

rial permanente da sede administrativa;
d) reciclagem para o Fundo de Apo

sentadoria dos Servidores Municipais;
,f) aquisição de vales-transporte para

os servidores;
g) eon trib uição às

IBAM/UVB/UVESC; ,

h) implantação da Biblioteca Legisla
tiva;

instituições

i) implaljtaç�o-do Arqu�vo Legislativo;
.I) restauraçao de documentos históri

cos do Poder Legislativo.
Art. 15º) Esta Lei entra em vigor na

data de sua publicação.
'

Art. 16º) Revogam-se as disposições
em contrário. '

"

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA
DE VEREADORES DE SÃO FRANCISCO
DO SUL, EM 30 DE MAIO DE 1995,

SIDNEI MACEDO
Presidente

"Varga�,
CEP 89240-000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Notinhas,
Uma vergonha, Os professores de se há mais de 40 dias em

greve. Governo continua incompetente e impotente para solucionar

a grave crise.
'

o presidente da Câmara de Vereadores, de Itapéruna, realí-
-

zou e pa ... ; :;'ou do concurso feito na Câmara. Ficou em primeiro
lugar. Ato seguinte, publicou uma portaria, nomeando-o para o

cargo. Nesta mesma cidade, o prefeito Cláudio Cerqueira Passos

mandou construir uma estátua 'sua, de mais de dois metros de al

tura. Coisas da política.
_ O crime organizado no mundo movimenta algo em tomo de

USS 800 bilhões de dólares. Na Inglaterra em 94, foram detectadas

mais de 15 mil operações bancárias ilegais. Os mais perigosos no

mundo: A Máfia Siciliana, Casa Nosta Americana, Yakusa Japone
sa, Cartel de Drogas da Colômbia e as Gangs de Ponkek.

Sesi, Comdança, Darpe, Douat Companhia Têxtil, envolvi
dos num grande projeto sobre o desenvolvimento da dança, que
atingirá a lerceira idade. A coordenação é da professora Fabíola
Bernardes.

"

No Brasil a violência contra as crianças chegá às raias do

absurdo. ,São espancadas" molestadas, estupradas nas ruas, nas pra

ças e dentro de suas próprias casas, Elas tendem a tornarem-se

adultos uUra-violentos.

Show do Latino
A Metrô Night Club

'omeçando prá valer. No
ia 23 de junho reabre suas
ottas para recepcionar os
as do cantor Latino; que

,

ará um grande show nesta

elissima casa.

Loucura
Luciana Vendrami

ni, agora casada com o

cantor Paulo Ricardo,
ex-RPM, prepara-se para
enfrentar as lentes dos

fotógrafos da Playboy. A
.primeira vez foi quando
ela era virgem e tinha 18
anos.

'Josué Vieira em Alta
O vereador Josué

Vieira do PMDB de Ara

quari, ficará licenciado até

agosto deste ano, permi
tindo a permanência de
Paulino Sérgio Travassos.
Cada vez mais afinado
com o Prefeito Aci, Josué
vê crescer a sua populari
dade junto ao eleitor de

Araquari e é um forte
candidato a prefeito.

Lobão virou Crente
Andaram espalhan

do que o guitarrista e can

tor Lobão havia se trans

formado e virado pastor
numa Igreja Evangélica;
após fazer um longo retiro
espiritual. Está bem mais

comportado, porém, ga
rante que continua na sua,
sem essa de Bíblia debaixo
do braço. Com um visual
mais leve, Lobão confi
denciou para alguns ami

gos que o seu negócio é
comer o Chapeuzinho
Vermelho.
Fortuna mais Gorda

,

Ao ficar em segundo
lugar na Corrida de In

dianâpolis, Christian Fili

pa/di embolsou mais, U$
600 mil dólares e voltou a

fazer as pazes com a sua

namoradinha Flora. Ela
não é boba.

Roberto Bataglin
O ator global Ro

erto Bataglin, que faz o

ersonagem de um foto

gráfo na novela A Próxima
Vítima, agita as menini
has nesta sexta, dia 16, na
Metrô Night Club

Bronze Artificial
Para ficar gostosona,

driana Galisteu terá que
azer um bronzeado artifi
cial, pam posar à Revista

Playboy. As fotos da quase
Senhora Sena, sairá em.

agosto, num grandioso lan
çamento em São Paulo.

Novo Local
Agora os programas

do JoséArnaldo, serão gra
vados na S.E.R. Dal/as, no
bairro Fátima. A comuni
dade do bairro prestigiando
as gravações. O programa é
exibido após sábados, às 5
horas da manhã, no Canal
13 SCC/SET. Nós estamos

'lá como jurados, junta
mente com o Aires Zaca
tias, o estilista J. Maser e a
lindinha da Lou Cabelei
reira. Estes são os jurados
fIXOS do programa.

2 Milhões de Dólares
Esta é a indenização

de Chico Anísio, caso ele
�aia da TV Globo. Os cá/
cualos foram feitos pela
sita esposa, a economista,
ex-ministra Zélia Cardoso
de Mello. Chico garallle
que não pensa em deixar a
emissora. É lima quantia
tentadora.

Joinville ganha metrô
Movidos pelo desejo de oferecer a Joinvi/le uma Danceteria nos mol

des das melhores emais bem equipadas do Brasil, os amigos e hoje sócios
, Nelson, Mário e Koegler, uniram suas experiências adquirida 1UIS casas Para
dise e Design em Gaspar, para construir 1W zona sul da ctaoae« Metrô Nlght
Club.

Com 1.500 m2 .de área construída, 10 mil watts de som e uma para,
(emalha em iluminação na qual Joinville até entâo jamais viu.' ,

. Sua decoração combina conforto e sofístícaçâo, oferecendo 3 pistas
de dança aos frequentadores na mais bem acabada opção de lazer da cida
de.

Desenvolvida com a 'maior utilização do espaço, seu estacionamento
reserva uma capacidade de 150 automóveis com total segurança.

'

Qualidades iínicas e virtudes exclusivas.
A Metrô Night Club apresenta uma qualidade de construção e aca

bamento ainda não conhecida em nosso meio.sincronismo entre, 'diretores;
g-(it�/l{eS, C!iiJii, JúiiCioilÓrios
e operários. Aproveitamos
para agradecer as palavras
elogiosas, de Osvaldo Ama
ral Filho, gerente de Marke
ting das Empresas Douat,
quando enfatizou a necessi
dade da Imprensa fio pro
gresso e desenvolvimento das

empresas e do país. Teceu
comentários agradáveis em

relaçào ao crescimento do
Jornal Hora H e do empre
endimento dos irmãos Zaca
rias (Aires e Roberto], que

ao edital' este semanário pos
sibititam a abertura de um

novo campo injormativo na

cidade.

No último dia 2 .de
junho a empresa Metal
Mecânica Douat comemo
rou os seus sete anos de vida
e progresso. O JornalHora H
foi o único órgão de comu

nicação a estar presente e da
coluna enviamos os pa
rabéns a esta empresa que
vem crescendo, contribuindo
para o desenvolvimento
econômico do município.

o aniversário
da Metal A festa realizada' na

Sociedade Ipiranga, reuniu
todo o quadro de funciOlíá
rios, convidados especiais"
que foram agraciados com

vários brindes. Mais lima vez

enaltecemos a figrira de Os-'
valdo Amaral Filho e toda
sua equipe. Na próxima
edição, mais detalhes sobre
esta movimentada festa.

CONVITE
O Sindicato Empregados Hotéis Restaurantes Bates, con
vida o povo em geral para participardo 11° Baile, que se

realizará no dia 17/06/95, com início as 22 h na Soe. Flo
resta, sito a rua Santa Catarina, 925, animado pelo Conjun
to Musical Os Versáteis.
Valor do Ingresso, RS 12,00 com direito de 1 Churrasco, 1
Cerveja e 1 Refrigerante, e ainda serão sorteados dezenas

.

de valiosos brindes.
'Não percam, é muito importante, toda a categoria irá se

reunir neste encontro de lazer.

Mecânica
Foi uma festa espeta

cular, contagiante, harmo
niosa e pudemos observar oDouat

EXPEDIENTE

JQ�ALHORAH
Desde: 1 S de janeiro de '1980
Fundador: Aderbal Tavares Lopes .

. AIlZCOMUNICAÇÃO &JORNAUSMOLrDÃ.
CGÇ:86.910.2:62/0001-09'

.
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'
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'
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Aires Zacarias da Rosa FilhO
,
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Roberto Zaêarias da Rosa

Relações Públicas
João Pedro Furtado
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COMÉRCIO EXTERIOR LIDA.
o Desembaraço aduaneiro

o Paletização
o Entidade estivadora

• Agenciamento marítimo
R. Antônio A� de Souza, 28 - Tel.: (0474) 44-1912
Fax: (0474) 44-1648 - São Francisco do sul-se ..

A noua stnsarão das praias
do Nortt dt se. Sarra Utlha -

, '

Ttrminal Rodouiário
o melhor do som dos anos 90

•

'

c "

.' .�oliva"««
·Qlialldade A preço- Justo"

Confira nossos preços - Prom'oç6es e-$peciais diariament•...
Ch••ues programadOS (converse com a g.rlneia)

Entrega a domicilio.
,

. l�elelon_e U474 - 560144

JOINVILL_E � BA1IRA.VELHA -l'JÇARRAS
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Jornal Hora H4,

Luiz Henrique doa
aposentadoria para idosos

o de1 utado Luiz Henrique, presidente nacional do
PMDB teve seu nome inc/uido numa relação divulgada em

Florianópolís, como um dos ex-deputados estaduais, a terdi
reito a uma aposentadoria patrocinada pelo [pese. A divul
gação não agradou ao ex-prefeito de Joinville, que imediata
mente deu conhecimento à imprensa, de uma procuração da
tada em 26 de maio do corrente ano, dando amplospoderes à
Associação dos Aposentados e Pensionsitas de Joinville, a re
ceberem o valor nominal de pouco mais de R$ 900 reais, isso
enquantoLuiz Henrique estiver exercendo mandatopopular:

A procuração

PORTAlUA� fA)1,/95

CONcEDE FÉRIAS
A SERVIDOR DA CÂMA
RA DEVEREADORES.

JOÃO LUZIA
DUARTE RIBEIRO, Presi
dente' da CâmaIa Municipal
de Vereadores de Bana Ve

lha, estado � Santa Catarina,
no uso de suas atribuições le-

tigo primeiro serão oriundos
de dotações orçamentárias
próprias d�etor de pessoal,

Artigo 3 - Esta Porta
ria entra em vigor na data de
sua publicação, gerando efei
tos a partir do dia 01 de abril
de 1995, revogando-se as dis

posições em contrário.
Sala da Presidência, 21 de
abril de 1995.
Ver. JOÃO LUZIA DUAR·

TE RIBEIRO
Presidente da Câmara Muni

cipal

gratificação de 20% (vinte
por cento) sobre os venci
mentos da funcionária SIL
VANA BATISTÁ, ocupante
do cargo em Comissão de
Chefe do Setor .de Expedien
te da Câmara de Vereadores
de Barra Velha.

Artigo 2 - Os recursos

para atender o exposto no ar

tigo primeiro serão oriundos
'de dotações orçamentárias
próprias do setor de pessoal.

Artigo 3 - Esta Porta
ria entra em vigor na data de
sua publicação, gerando efei
tos a partir do dia 01 de abril

'

de 1995, revogando-se as dis

posições em contrário.
Sala da Presidênt;ia,. 21 de

abril de 1995
Ver. JOÃO LUZIA DUAR- '

TE RIBEIRO
Presidente da Câmara Muni

cipal

nico em contabilidade 'da
Câmara de Vereadores de
Barra Velha.

Artigo 2 - Os recursos

para atender o exposto no ar

tigo primeiro serão oriundos
de dotações orçamentárias
próprias do setor de pessoal.

Artigo 3 - Esta Porta
ria entra em vigor na data de
sua publicação, gerando efei
tos a.partir do dia 01 de abril
de 1995, revogando-se as dis

posições em contrário.
'

Sala da Presidência, 21 de
abril de 1995.
Ver. JOÃO LUZIA DUAR

TE RlBEIRO
Presidente da Câmara Muni

cipal

�_.t...g-�
�.A..oo ... 9l',...... z,; :;r..."p_

gais,
RESOLVE:

Artigo 1 - Conceder

período de férias a funcioná
ria ,LINDAMIR HESS DA

SILVA, .a serem gozadas no

período de 06 a 2S de março
'

de 1995, referentes ao perío
do aquisitivo-de 1993/1994.,

ArtigO 2 - Esta Porta-
ria entra em vigor na data de
sua publicação, revogando-se

. as disposições em contrário.
Sala da Presidência, 06 de

março de 1995.
Ver. JOÃO LUZIA DUAR

TE RIBEIRO
Presidente da Câmara Muni-

cipal

PROCURAÇÃO

Pelo presente instrumento, LUIZ HENRIQUE DA SILVEIRA. ..-...
natural de. Blumenau, Santa Catarina, casado, advogado, ·no exercido do � da

Ceputado Federal, com CPF NO 005869359-91, residente em Srasllia, 0istriI0 -... e

domlclnado em Joinville, Santa Catarina. ti rua Dr. �oberto Koch. 135.�303.
nomeia e constitui' sua bastante procuradora a ASSOClAçAO OOS AP9SENTADOS E

PENSIONISTAS CE JOINVILLE· AAPJ, [nscrita no CGCMF sob o NOl!3,797.134111OD1-OZ. da
à rua $lo Paulo; 810, em Joinvllle, Santa Catarina. outOlg8l1do-lhe pqderas PR receber.

mensalmente, junlo 00 Instituto do Previdência do Estado do Santa� ·IPESC;0_'

liquido do beneficio pravid:enciério que vem de ser deferido por aquela lrIsIituÇIa de

Seguridade ao outorgante. Esses valores, que ora doa é AAPJ, a seguW cIInJninada

outorgada, deverão ser apHcados na aquisiçAo, con.struçAo ou aluguel de im6veI destinado A

sede da outorgada, que deveré apresentar ao 'outorgante, mansaIment:8. l8IaiI6riD

circunstanciado das invers6es. Esta procuração e a doaçAo nela contida vigoIWIo mquanID o

outorgante exercer mandato popular, cencesando-se, autornaticamente. 8 itdapai _

-da notificação, quando o ora mandante deXiar de exercer cargo eletivo. Este rnaxIIID lEIbêm

"�rá . cancelado. caso. a outorgada não cumpra qualquer das obrigaç6es � arp _
estabelecem. Este proaJração abrange os proventos já postos 8 disposiÇIo do ouIDrganIo pdo
IPESe, bem como, os �ros. Para esse fim. fica o BANCO DO ESTADO DE MNTA

CATARINA ... BESC, QUIorizBdo a lançar a crédito da outotgada os valores. respectivos. na
conta N° 014598-8, na sua Agência Centro de Joinvllle, sita • rua 9 de Maço-.A ou1Drgada
naderá apticar, financeiramente, os recursos, enquanto nao adquire, constiói ou aluga im6veI

para sua sede, bem como praticar todos os atos necessários ao bom e fiel� dasIIt
mandato.

PORTARIA NQ 006/95 '

CONCEDE FÉRIAS
A SERVIDOR DA CÂMA·
RA. DE VEREADORES,

JOÃO LUZIA
DUARTE RIBEIRO, Presi
dente da: Câmara Municipal'
de Veradores de Barra Velha,
Estado de Santa Catarina, no
uso de suas atribuições legais, -

RESOLVE:
Artigo 1 - Conceder, s

periódo de férias a funcioná
ria SILVANA BATISTA, a

serem lozados�' no'período
de 04 a 24 de maio de 1995,
referentes, ao período aquisi
tivo de 1994/1995.

Artigo 2 - Esta Porta

ria entra em vigor na data dS,
sua publicação, revogando-se t

as 'disposiçôes em contrário.
Sala da Presidência, 04 de

maio de 1995.
Ver, JOÃO LUZIA DUAR· o

TE RIBEIRO
Presidente da Câmara Muni

cipal

PORTARIA N2 005/95

CONÇEDE AU-
MENTO NO VALOR DA
Â.JUDA ÚNIVERSIDADE
DE SERVIDOR DA CÂ
MARA DE VEREADORES.

JOÃO LUZIA
DUARTE RIBEJRO, Presi
dente da Câmara Municipal
de Vereadores de Barra Ve

lha, Estado de Santa Catari-:

na, no uso de suas atribuições
legais,

RESOLVE:
Artigo 1 . Conceder

aumento de RS 100,00 (cem
reais) na ajuda universidade
do funcionário JAIR IRINEU,
BERNARDO, ocupante do

cargo em comissão de Diretor
Administrativo da Câmara de
Vereadores de Barra Velha.

,

Artigo :2 - Os recursos-.....
para atender o expo�to I�O ar-

PORTARIA N2 004/95

REENQUADRAR
SERVIDOR NO ANEXO I
DA RESOLUÇÃO 001/94
DE 07DE ABRIL DE 1994.

JOÃO LUZIA
DUARTE RIBEIRO, Presi
dente' da Câmara Municipal
de Vereadores de Barra Ve

lha, Estado de Santa Catari

na, no uso de suas atribuições
legais,

RESOLVE:

Artigo 1 - Fica reen

quadrada no Nível F, Faixa
002 do anexo I da Resolução
001/94, a servidora LlNDA
MIR HESS DA SILVA, téc-

! PORTARIA. N!! 003/95

CONCEDE GRATI·

FlCAÇÃO A SERVIDOR
DA CÂMARA DE VE

, READORJ3S_
JOÃO LUZIA

DUARTE RIBEIRO, Presi
dente da CâmaIa Municipal
de Vereadores de Bana Ve

lha, Estado de Santa Catari

na, no uso de suas atribuições
legais,

RESOLVE:'
Artige 1 - Conceder

Consertos em Alternadores, Dínamos,
Arrancpie,s e Instalação em CeraL

;0;�.bt?-I-.t(J S'tt?-tft?-lI(alflf - nelflé(J.&It?-clá.t�arlo
RuaBenedito Novo, 56 • Itaum • lone: 36·0418 • B92'0·430 • Joinville - Santa Cat",ina

,

PAIIAGDlfJ!:J))6' , 'IDEMPREGADOS NO COMÉRCI)
�fP.e ,da .""",...

I espo"""" na .ua ,

I '

reei."".
INFORME-SE:
Tel.: (0474) 22-4ESOO
Rua Urussanga.>241

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 36-2111
,

TRANSTUSA - 35-3666

TRANSPORTE COLETIVO
COM SEGURANÇA

Pedestres - andem nas calçadas
afastados do meio-fio
Gidion - Tel.: 36·2111

Transtusa- TeJ.: 35·3666
TRANSfiORTANfJO o PROGRESSO

CON\ SEGURANCA
"
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é Destaque

li-
A Secretaria de Turismo de Barra do Sul realizará de

a 18 deste mês, na Boca da Barra, a III Festa da Tainha.
evento terá extensa programação; que inclui desde um

.

odeio, shows com o cantor Jackson Júnior, de Joinvil
e a escolha da rainha. Segundo o secretário de Turismo,

,5
.

e Rotermel, alémdas festividades, está prevista a inau

\._ ração da Esc9la Municipal Leonilda de Souza Cunha.
A abertura da III Festa da Tainha começará às 20 ho

A do dia 15, seguida da inauguração da Escola Leonildá de

i- uza Cunhae show pirotécnico. As 21 horas será escolhida
ai ainha da Festaj95 e, às 22 horas, haverá um baile com a

a, nda Pop Band e Emoções.
No dia 16, às 10 horas, será aberto ao público o Pavi

ão e a Praça de Alimentação, e às 12 horas haverá almoço
ico com show musical. Às 15 horas serão realizadas dan

.r. S folclóricas, e às 20 horas, show de música popular brasi
,

a. As 22h30min, a Banda Pop Band e Emoções animará

tro baile.
Às 10 horasdo dia 17 estão programados um desfile e

minirrodeio, As 12 hor,as, haverá almoço típico com

ow musical. As.14 horas, recomeçarão as provas do minir

deio, e às 16 horas=haverâ o baile da Terceira Idade com

resentação de danças folclóricas. Um show de Pagode
tá previsto para as 20 horas, e' as 22h30min, baile com a

anda Pop Band e Emoções.
No último dia, a programação reiniciará às 9 horas,

fi as provas do minirrodeio. A missa campal será às 11
- oras, Logo depois serárealizado um almoço festivo com

owmusical.
Às 14 horas, serão realizadas as provas finais do mio'

,

rodeio, Às 15.horas, haverá showinfantil, e às 18 horas

ile com a banda Pop Band e Emoções. A Festa se encerra

22h30min. /
.

o

-CONVITE

Local: BOCA D.ê. BARRA,-

Ademir dá Cunha
PREFEITO MUNICIPAL VICE - PREFÉITO

, QUiNTA-FEUU .

ertura Solene
auguração da Esc. Munic.

Wdalziza Leonida de Souza Cunha.
Shaw Pirotécnico

.

21"�0=li'S�'''-=Escolha da Raínha da Festa/95
'2·2:00 RS - Baile com a Banda

_ �

'iROP BAND e EMOÇÕES

SÁBADO
rtura do Pavilhão
sfile e Abertura do '�Mini Rodeio"

moço Típico com Shaw Musical
.

início das Provas do "Mini Rodeio
ile da 3° Idade cpm apresentação
Danças Folclóricas

'

owde Pagode
ile com a Banda
P BAND e EMOÇÕES

6 DOMINGO
ertura do Pavilhão e Reinício das
ovas do "Mini.Rodeio
issa Campal •

moço Festivo com Shaw Musical
ovas Finais do "Mini Rodeio"
ow Infantil
ile com a Banda .

DP BAND � EMOÇÕES

Rainha Infantil Rainha Jovem
Para mobilizar ainda mais a co

munidade que está voltada ao sucesso da

F?STA DA TAINl0-, a comissão orga-
. nizadora promovera um concurso para
e�colha da RAlNHA INFANTIL. Parti
cípação meninas na faixa etária de 5 a 8'
anos 'de idade.

.

.

"

Es.tão inscritas as seguintes candi-

datas:, SIlvana_ da Silva, Janaina Dircy
Moreira, Natalia Ramos de Azevedo

M�rtms, Laís Karine dos Anjos, Ana
Pnsc�la da Silva, Bruna de Souza Santos,
�aminha da Cunha Souza, Tatiane Cris
tina Vaz, Elaine Cristina de Souza Târni
Carla Dias, Maria Helena Prov�zano
C.aroline Provezano, Suelen Franciny d� .

SIlva.

Belas candidatas estão inscritas na cate-
, geria jovem. Até agora estão inscritas 12 garo
tas, se�do que a eleita será escolhida por uma
conussao Julgadora, a ser formada por convida
dos que não residem em Balneário Barra do
Sul. As candidatas são: Juliana Galiakasky, Ka
thelye Scholz, Grazide.Cristine Xavier, Patrícia
Mara Machado, Mariane Soares Pereira, Va
nessa -Aparecida Mendes, Sidnéia Renato Car
valho, Ange!ita Gisele de Paula, Sheila Borges,
Kl!pas, Patrícia da SIlva, Francine Boegershan
sen, Cristiana Dondé.

.

'0. baile será no dia da abertura, quin
ta-fel:a, dia 15 de junho, com início previsto
para as 21 horas, .sendo que a animação será da
BANDA EMOÇOES, DEJOINViLLB.

A competência da Assessoria Jurfdica
A assessoria jurídica

do Ex�c.utivo Municipal de
Balneano Barra do Sul
está sob a liderança do ad

vogado Ricardo César Pas
tega, que vem demons
trando . na prática sua

competência profissional e,
"um forte Jogo de cintura"
como costuma dizer. Ri

�ardo Pastega já obteve
importantes vitórias nas

diversas ações impetradas
contra o município, ga
nhando .guase todas.

.

As ações são as mais
diversas naturezajurtdíca
como mandados de segu
rança, consi�nação de pa
gamento, reintegração de
posse, .manutenção de pos
se, reclamatórias trabalhis
tas, interditos proibitórios.
"Todos bateram de frente
com a capacidade profis
sional de trabalho deste
advogado que de- forma
humilde e competente está
defendendo os interesses
do município:', disse na

semana passada o prefeito
Douglas de Souza, satisfei
t? com os resultados posi
tívos da Assessoria Jurídi-
ca.·

-

.
Pastega ao ser ques-

tionado sobre suas pre
tensões. políticas, afirma

q:IC vai aguardar o posi
cionamento oficial do seu

partido; o PPR, para manl
festar posteriormente suas

aspirações politicas., O

pr?curador do município
fOI em 1992_ candidato a

vereador, não sendo vit��·
rioso no seu 'objetivo polí-

tico. Pelos bastidores- do
PPR é· quase certa a indi

. cação de Ricardo Cesar
Pastega como um 'dos can

didatos do PPR a uma và
ga ao Legislativo Munici
pal, com grandes chances
de vitória.

rl.���
� -� - petáC<J4

. RuáAmandio Cabr�l, 216
>

, :.

Emfrente as Bancas 'dos' "

"

.

Pescadores. Tel.: (0474) ,>

•

,48-1269 - Balneário Barra do Sul.
_ .i
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Excelentíssimo Senhor.
DoutorRonald de Moura Fiúza
DD. Secretário Estadual da Saúde do Estado de Soma Cata
rina

Florianópolis - Santa Catarina.
Prezado Senhor Secretário.

.,

Ao cumprimentá-lo cordialmente, vimos atraves do
presente informar-lf:'e que, esta1Jll!s em fase fin.a! 40 reform_a
ampliação .da Unidade Sanitária deste Municipio, e mais,
que todos os custos foram assumidos pela Administração
Municipal.

Imprescindível para o Município, a,amplil!:ção 40
Unidade Sanitária vem amenizar por um penado nao multo

longo as necessidades doMunicípio.
Balneário Barra do Sul, vem crescendo f}Ssusta�ora

mente no aspecto demográfico.•Em 1993 o IBGE determinava.
par a o Município a população de cerca de 3.600 hab, quan
do no levamamenlO feito pela Prefeitura neste mesmo ano

havia uma população superior a 5.000 hab; no per:í_odo de al
ta temporada (de outubro a março do ano segul'!te). o Mu
nicípio comporta mais de 40.000 hab, e com o ter11!:1Il0 das
Obras de asfaltamento da principal via de acesso nao tem�s .

basepara cálculo da explosão queprovavelmente acontecera.
Abordamos este assunto para justificar os esforços que

o Município vem fazendo para ampliação dos,�erviços p�es
todos' na área de saúde;e para que se ten� �dela 10s muitos
outrosproblemas enfrentadospor esta Administração. .

E'para término da reestruturação faltam -alguns equI
pamentos que viemos pleitear junto ao Governo Estad!,-al,
sabendo que este também é Í'esponsávelpe!a manutençao e

ampliação dos serviçosprestados apopulaçao.
. ,

. Abaixo relacionamos os equipamentos e matenats:
- 05 camas Foller com colchão (revestidos)
-- 10 travesseiros (revestidos) .

.

- 02 carrospara curativos com balde e bacia (carro c/rodas)
- 03 Esfigmomànometro '

-

- 02Aparelhospara Nebulização
- 04 Suportespara Soro

, .

.- 03Annários vitrinespara medicamentos (armário de aço)
- 03 Comade

,
- 03 Papagaio

-

.

- 03 Mesa suporte de balança 60 x 40 cm
- 02 Suportepara braço
- 02 Mesa para cirurgia
- 02 Refletorparabólico
- 02 Mesa para Instrumental cirúrgicos
- 02Armáriospara-material Estéril
- 01 Maca p/transporte

,

- 02 Bandejas com pedestalMovei (roldanO;!J
Convictos de sua habitual atençao e prontas pro

vidências, aguardamos ancio�amente vosso pD:re�er, ao tem

po que ensejamos 110 oportunidade nossos mais sinceros pro
testos de apreço e consideração. •

Atenciosamente,
Lili Terezinha Peixer

Secretária da Saúde, Saneamento e Bem Estar Social
P.S. Os equipamentos constantes desta listagem são de suma

importância e Urgência.

Prefeitura Municipal de Balneário
Barrado Sul

Rua AmalldiÓ Cabral, 457 - Fones (0474) 48-1043 - 48-1199
C.G.C.M.F. Nº 95.954.509/0001-80 -c.

•

89247-000 BALNEÁRIO BARRA DO SUL - SANTA. CA-
TARINA •

OFicIO/GAB./SEC. SAÚDE SAN. BEM ESTAR SO-
-

CIAL!}Jº 016/95 ' -

Balneário Barra do Sul, (y! de junho de 1.995 .

Comunidade à espera'
do Mini-Hospital

CÂMARA DE VEREADORES DE BALNEÁRIO BARRA DO SUL

o prefeito
Douglas de Souza
acompanhado pela
Secretária de Saúde,
Saneamento e Bem
Estar Saciai, Lilli Te
rezinha Peixer e pelo'
assessor de comuni
cação do município,
Aires Zacarias, este
ve em audiência com

o Secretário de Saú
de do Estado, Dr.
Ronald de Moura
Fiúza, reivindicando.
recursos para' as

obras de um mirii
hospital ou um pron
to-socorro, avançado
para Barra do Sul.

89.247-000

Fiúza mostrou
se preocupado pela
falta de um melhor
atendimento médico
hospitalar de emer

gência. (" adiantou
ao prefeito que vai
dar uma especial
atenção. E li'xp cou

Douglas que' o mu

nicípio já realizou as

obras de ampliação
do antigo posto de
atendimento, neces

sitando recursos para
dotá-lo de equipa
mentos emergenciais
de atendimento. Bar
ra do Sul 'na alta

Rua Amandlo Cabral - Télefon8JFax (0474) 48"11"

Balneário Barra do Sul

temporada de verão
recebê' mais de 40
mil pessoas, que não
contam com uma as

sistência. Caso o Es
tado resolva destinar
verbas para a reivin
dicação, logo Barra
do Sul, poderá. dar
assistência aos hi
per tensos, às mulhe
res parturientes e ou

tros atendimentos
que necessitam de
especial atenção.
Abaixo, . o ofício da.
Secretária da Saúde,
que foi entregue ao
Secretário Fiúza.

Santa Catarina

Oficio NQ 140/95-

J Prezado Senhor,

Balneário Barra do Sul(SC). em 2 de junho de 1995.

fez um rápido discurso.
Mostrando-se defe-nsor
aa atual administração,
o novo vereador elogiou
a atitude do vereador

. Arno e Lili, que permi
tiram que suplentes
possam ter condições de'
ocupar por alguns me

ses cargo no Poder Le
gislativo. Muito conhe
cido na cidade, por ter
sido por mais de 26
anos motorista de ôni
bus, fazendo à linha
Balneário Barra do
SuljJoinville, Kiko
prometeu muito traba
lho na defesa dos inte
resses da comunidade.

Ao ser questiona-

� com irretoc�vel sanstaçãc que missivamos a presente, para manifestannos votos
de feliZ gestao frente a Assessoria de comumcação da Prefeitura M.unlcipal.

Pelo alto senso profissional, mercê de anos de labuta nos meios poUticos e
jomallstico, temoea convícção de que Vossa Senhoria haverá de realizar um
trabalho digno e com Imensa desenvoltura.

Colocando-nos à díspostção e reiterando nossas felicitações, cplhemos o ensejo para
renovarmos protestos de estima e consideração.

Joinville. 15 de junho de l.99i

. Ilustríssimo Senhor
AYRES ZACARIAS
M.O. Ass_.or Municipal de Comunicação
Balneário Barra do Sul - se

Atenciosamente,

Anto�frtf(.2rna
Presidente

....

Transporte
escolar para

Apae
Atral't$ da SecretariJ

Municipal de Educação, I
Prefeitura de BalneMo
Barra do Sul, SC, está fa,
zendo o transporte dos aluo
nos d� Apae - Associaçã!
de Pais e Amigos dos Ex·
cepcionais. O veículo utili,
zado é uma Kombi, sendo .

que os familiares não têm
despesas. Para dar melho
assistência . aos alunos, o

Prefeito Douglas de Souza,
designou uma [uncionâm
paJrl ficar à disposição da.
Apae realizando se/viços de

limpeza.

Convênio
A Secretária de Edu·

'cação do Municipio, Mar,
.ene Nunes, participou
quarta-feira (dia 7/6) di
reuniões técnicas do Pro

grama de Manutenção I

Desenvolvimento do Ensi
no Fundamental/iõ. Es:

Programa destina recuoo
financeiros para aquisição
de equipamentos escolares,
manutenção material didá
tico pedagógico e cursos di

capacitação de professores,
Estes /'f!CUI'S{)S serão

utilizados apenas pam es

cola« Municipais e Esto
duais, em ensino funda
mental de 1ª a 4D séries.

Perspectivas
da Educação

Marlene Nunes, da
. Secretaria Municipal de

Educação participou nos

dias 01/02 de junho, na ci
dade de Itajaí do encontro

Perspectivas da Educação.
Foi lima promoção da
União dos Dirigentes 'Mu
nicipais; de Educação de
Santa Catarina - Undime e

contou com a participação
de 249 Secretários Munici

pais de Educação do ESta
do. O encontro tratou basi
camente das reformulaçôes
e novos Projetos do Ensino
Básico de Santa Catarina.

Um Salto para
o Futuro

As Professoras Mu

nicipais Maria Izabel da'

Cunha, EdicléiaCorreia e

Claudinéia de Oliveira,
estão participando em

Joinville do Curso. Um
Salto para o Futuro. O 'cur

so é ministrado Via - Em
bratel, no Teleposto da Es
cola Básica Conselheiro

Mafra e tem como objetivo
principal, a capacitação de
novos Professores. O Mu

nicípio está custeando as

despesas dos' Professores,
que terão uma caJ-ga horá
ria de 80 horas/aulas.

Moacir Kiko Moreira
assume vaga na Câmara
Assumiu uma va

ga na Câmara de Ve
readores do Balneário
Barra do Sul, o verea
dor Moacir Moreira, o

popular Kiko, integran
do a bancada do PPR.
Assume no 'lugar' do ve
reador Arno dos Anjos,
que foi dirigir a Secre
taria Municipal de
Obras. Na verdade a

vaga deveria ser ocupa
da pela vereadora Lili
Terezinha Peixer, que
preferiu ficar à frente
da Secretaria de Saúde.

Kiko, como gosta
de ser chamado o ve

reador Moacir Moreira,
foi. saudado pelos de
mais membros da casa e

do pela imprensa, em

relação a possibilidade
de um afastamento do
Prefeito Douglas de
Souza, o vereador disse
não acreditar, por en

tender que o município
há pouco tempo eman

cipado não pode ter es

te tipo de briga, que
mais parece questão
pessoal entre membros
do executivo e legislati
vo. Ao ser empossado,
mostrando-se muito
emocionado fez o jura
mento, prometendo
cumprir a Constituição
Federal a Lei Orgânica
do Estado e do Municí
pIO.
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o coquetel
de

lançamento
da'

". discutindo es-
,. ...artlDS- eador lU

Is e o ver
- ... ito Douga, ,

O pre.e " s

-tratégias pobtlca
,

Secretário de Turismo Jaime Osni e o radialista José Mira
com duas belas candidatas a rainha da Festa da Tainha:

Festa dá
Tainha

o gostoSO co-

t'gial'atn '

res 1

bOnitaS p
,

- u\neresl\.s .

quete\.
I

Na -noite do dia 8 de junho, as

portas .do Clube Marambaia foram
abertas para recepcionar os convida
dos que foram participar do coquetel
de lançamento da 3� Festa da Tainha.
Várias autoridades estiveram partici
pando do evento, que foi uma ino
vação na festa.

As candidatas das categorias mi
rim e jovem foram apresentadas a so

ciedade e desfilaram, sendo bem
aplaudidas. 'Depois do pequeno dis
curso do presidente da Comissão Or
ganiiadora, Jaime Osni Rotermel, Se
cretário de Turismo e do prefeito
Douglas de Souza, as candidatas servi
ram salgados aos convidados.

uari Miguel
. x_prefeito de Araq 'feito de

- 'Dois-grandes a������)o: Douglas-de s�uza, pre
T'to Rosa (de o

S 1I 'Bradou.BalneáriO ar
''''

o coquetel foi preparado pelos
que no? guatro dias da festa estarão
comercializando seus produtos como

casquinha de siri, blinho de tainha, es
petinho de camarão à milaneza, pães
salgados à base' de tainhas, e tantas
outras comidas típicas.

A Comissão Organizadora for- -

mada pela Rúbia, Jaime Osni Roter
mel, Professora Rosângela, a primeria ,

dama Terezinha Noemi, Edson Aviz,
o secretário de obras, Arno dos Anjos
e do planejamento, Celso Miranda e

pelo assessor de imprensa Aires Zaca
rias, deu todos os detalhes do anda
mento e organizaçâo da-festa, que este

ano contará com a presença de Silvia
Fogaça, eleita Miss Brasil 95.

_ Participaram como convidados
os vereadores locaise compareceram
Moacir Moreira, o popular Kiko, An
tonio Roberto Borba, Joaquim Teixei
ra, Ede Geraldo da Cunha. O delega
do Adir Nascimento prestigiou o even

to e garantiu que a segurança pública
do município terá um esquema de tra
balho, visando a segurança dos turistas
e niunícipes. Os familiares das candi-
datas participaram do evento e cola
boraram na realização do gostoso co-"
quetel,

O prefeito Douglas de Souza em

conversa animada" garantiu a CQn
clusão do,'ginásio de esportes num
período de oito a 10 meses, em razão
do alto custo e com a queda da arre

cadação, as obras serão administradas
mais lentamente. O clima de cordiali
dade tomou conta do Clube Maram
baia cedido numa gentileza de seu
proprietário Edson Aviz, o popular
Sarrafo.' .

"

, Há um clima' de é'uforia...Do Bal-
neário Barra do Sul, qUI:: espeta a

'

..dsi-
-

ta de pelo menos 25 mil pessoas; que
poderao ficar abrigadas numa área
coberta de quase 2 mil metros qua
drados.

Os vereadores Jurandír, Kiko e o Secretário de Obras, Arno dos Anjos. 'A descontração entre o músico Aguinaldo (de óculos) o vereador Antônio Borba e oad-"
vogado Dr. Ricardo César Pastega.
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João Pastega, um
surfista competitivo
Surge nas águas

claras e azuis das

praias do Balneário
Barra do'Sul, outro

surfista de renome.
João Pastega, um jo
vem que não se can

sa em aprimorar-se,
objetivando a con

quista de mais e mais
troféus. Tanto esfor

ço está.valendo a pe
na. Atual campeão
norte-catarinense, vi
ce-campeão catari

nense, Pastega vem

se destacando no

cenano catarinense
do surf porque vem

demonstrando muita
técnica e grande
espírito profissional.

Balneário Barra
do Sul é celeiro de
bons surfistas, como

a ,campeoníssima
Cláudia dos Santos

que no final do mês
de maio brilhou nas

águas japonesas, - ao

participar de várias

competições interna
cionais. Pastega vem

mostrando sua téçni
ca e grande espírito
profisisonal nas

competições que está

participando, atrain
do à atenção de seus

principais adversá
rios.

Está em Bal
neário \Barra do Sul
há sete anos e está

conquistando todos
.. os circuitos norte-ca

tarinense em que
participa, notada-

Nomeação de assessor
o prefeito Douglas de Souza, sessor de imprensa já atuou em gran

nomeou para a Assessoria de Comuni- des jornais do Estado, como JORNAL
cação, o jornalista Aires Zacarias da O ESTADO, JORNAL DE SANTA
Rosa Filho.

'

CATARINA e iniciou suas atividades
na IMPRENSA CATARINENSE no

ano de 1977, no extinto JORNAL DE
JOINVILLE. Atualmente apresenta
um programa jornalístico na FM CO-

,

LON e edita o jornal semanário HO
RAH.

Pastega (de boné) e um grupo de surfistas

.rnente nas praias de
Barra Velha,' São
Francisco do Sul,
Itapoá e Barra do
Sul.

CONTEST".
A exemplo .

de
muitos desportistas,
.João Pastega sonha
com um patrocínio,
para que possa ter

melhores condições
de um aprimoramen
te. É sabido que no

Brasil, os investimen
tos a priori, são às
modalidades em que
a bola é o centro das

atenções esportivas,
como vôlei, basquete,
futebol, tênis.

Recuperação
da Estrada
da Salinas
o secretário de

Obras, Arno dos An
.los,· informou que a

sua secretaria está
concluindo as obras
de recuperação da

.

estrada Salinas, li-
�----�------------------------------------------------ gando Balneário

"áarra ºº_Sul a Lagoa
do Itapocú. Estão em

fase final os serviços
de limpeza e vale
teamento, com troca
de tubos. Com a con

clusão haverá sensí
veis melhorias no es

coamento' das águas
pluviais da região.

Ao longo de sua

vida de. muitas vitó
rias, já conquistou
para sua galeria,
mais de 60 troféus e

20 medalhas. Nas

competições é cha
mado pelos colegas
como "o papa-tudo
do surf". No cam

peonato em home

nagem ao surfista as

sassinado covarde
mente' Edson Mar

tins, o Espiga, Paste
ga foi o grande cam

peão do "CIRCUI-·
TO BARRA SUL

Os atletas que
preferem outros ca

minhos esportivos, e

que no universo das

competições a bola
não é o centro de tu

do, há dificuldades

O cargo foi criado a partir da

aprovação na Câmara de Vereadore,s,
do Projeto de Lei nO 13�/95, de auton�
do Executivo, a Portana nO 044(95 f01

assinada no dia 1° de junho(95, O as-

Concurso Rainha da Festa 'da Tainha
Será realizado

no dia 15 de junho,
às 21 horas, a escolha

. da rainha da FESTA
DA TAINHA. Este
ano como inovação,

. serão eleitas duas
candidatas, uma re-

presentando a cate-_ responsável pelas in

.goria infantil, com dicações das duas
Idades entre 05 e 08 candidatas. Ao todo
anos

.

e a rainha ofi- serão 12 crianças e

cial, com idade acima' 12 moças, que es

dos 14 anos. Uma tarão participando
comissão julgadora, do concurso .

de alto nível, será a

em obter patrocina
dores. Muitos con

tam com esforços dos
fãmiliares,' amigos,
que cotizam-se a

busca de pequenos
recursos. Existe a ne

cessidade de umpro
jeto de incentivos de
recursos para as mo

dalidades esportivas.
Mesmo sem ob

tenção de patrocina
dores, Joã� Pastega
com incentivos de fa
miliares, como o Dr.
Ricardo Cesar Pas

tega, amigos surfistas
e uns poucos incenti
vadores, deverá ain
da conquistar o po
dium ,do surf catari-
11ense.

Muitos shows
na "Tainhada"

Jackson Junior, Banda Visão, Pop Band,
. Banda Emoções, são alguns <tos convidados que
farão diversos shows nos quatro dias da 31
FESTA DATAINHA, na Barra do Sul.

A expectativa é em relação ao cantor Jack
son Junior, agora residindo em Joinville prepa
rando-se para gravação de seu primeiro disco.

, O grupo Visão, de São Francisco do Sul, já rea-
.

lizou várias apresentações em Santa Catarina e

Paraná e está sendo liderado pelo Clarel, O re

pertório é principalmente com o melhor �a mú-
sica popular brasileira e reggae.

,

' ,

o buffet do
Restaurante Kicascudo

No pavilhão central da Festa da Tai
nha, o prato principal será. servido pela
competência' do Restaurante Kicascudo,
tendo a frente o empresário Beto. O prato
em sistema de buffet custará R$ 7 e entre
outras coisas, com seis tipos de tainhas. Para
quem não gosta, a .opção :', será frango gre- .

lhado. Deverão ser servidos os delICIOSOS
bolinhos de tainha.

<,

o local da festa

No local onde está sendo construído· o
ginásio de esporte na Boca da Barra, será o pa
vilhão central da festa. Com uma lapa do tipo
usada em circo, juntamente com o pavilhão, �s
participantes terão uma área coberta de mais

de 1.800 metros quadrados.No central ficarão as

baracas o palco central e o restaurante ficará
sob a c�bertura de lona, com toda infra-estrutu
ra, com cervejas> geladas, garçons, mesas e mui
to conforto.

A comissão organizadora convidou para
apresentar a cerimônia de abertura da 33 Festa da
Tainha, o radialista João Carlos Gonçalves,
atualmente trabalhandonas rádi9sDifusorae.�lon.iFM, João Carlos já apreseãtou em d(\fersos.
municípios do Estado; cerimônias do gênero, A
sua participação será no dia da abertura.

�11!ij1:I']iM!
'WJ TRABALHO TEMPORÁRIO

ADMITE
Chefe de ferramentaria

Supervisor de produção (experiência em fundição)
Líder de setor (reservatório)
Soldador Neg' ,_

-

Mecânico de veículos
Eletricista de veículos
Mecânico de freio a ar

Recepcionista de oficina
Balconista de autopeças

A LAI;IORAL
.

'V TRABALHO TEMPORÁRIO LlDA

Ruá Procópio Gomes, 602 - Cx.P.IO
. Telefax: (0474) 33-2638

Joinville- se
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Prefeitura reineia
dragagem de rios

A Divisão de Drenagem Pluvial e Galerias (UUI:'U), ca
Secretaria de Obras e Viação reiniciou nesta semana a draga
gem e retificação da bacia do rio Itaum-Guaçu, que compreen
de ainda os rios Itaum e Itaum Mirim. O trecho que está sendo

dragado tem extensão de 2.500 metros. A obra estava paralisa
da havia dez dias por causa da falta de urna estiva, equipamen-

I
tos necessário para o trabalho executado.

'.

"Durante o período em que a obra paralisou nós utiliza

mos o maquinário em outros locais", garante o engenheiro Al
mir Hoepfner, da DOPO. No final de maio terminaram os tra-

balhos de dragagem no rio Cachoeira no trecho do Jardim

Resplendor (Costa e Silva) e em seguida iniciaram na rua Con
rado de Mira. O trecho compreendido na rua vice-prefeito Luiz
Carlos Garcia também está sendo dragado.

Além desses trabalhos, a DOPO através das adminis

trações regionais e empreiteiras contratadas mantém desde a

semana passada a dragagem do rio Água Vermelha (braço do

rio) na ruaBento Torquato da Rocha, no bairro Vila Nova até
a estrada Anaburgo, com extensão total de 5.200 metros. Na

quela região serão feitas obras no braço do rio próximo ao an

tigo matadouro Cemin (1.000 metros) e outra na área próxima
(fundos) da Administração Regional Oeste (2.200 metros). A
previsão de término das obras é de'40 dias.

No Conjunto Petrópolis, na zona sul, a prefeitura ini
ciou a dragagem do rio Itaum e eQ1 pontos alternados do rio
Bucarein. "A nossa maior dificuldade é o difícil acesso ao rio:
Existem lugares que a máquina não pode entrar", alerta

Hoepfner.
Na área de drenagens pluviais e colocação de tubos a

nOPG concluiu 740 metros na rua Monsenhor Oercino (tubos
de diâmetro 80) e na rua Waldomiro José Borges, no bairro

. ltinga. Foram colocados tubos de diâmetros 1,20 metros e 1
metro em uma extensão de 555 metros.

'

A equipe da Prefeitura Municipal de Joinville continua
com trabalhos de drenagem pluvial na rua dos Cicilistas, no
Bom Retiro. São 535 metros com tubos de diâmetros 80 e 1,20
metros. Nesta semana a prefeitura iniciou o mesmo trabalho na

rua Guaíra com a colocação de tubos de diâmetro de 1,50 me

tros em uma extensão de 585 metros.

Previdência resgata ,

R$ 22,3 mil em' ação de .

combate a sonegadores

Em cerco promovido contra os sone�adores da Previdên-,
cia Social durante o mês de abri� aSuperintendência do INSS:
em Soma Catarina, iden�i

cou 276 estabelecimentos inadimplen-I
tes em 11m fatal de 1.277 calizados e visitados, emitindo 71 au-,
to de infrações e 63 noti cações e abrangendo um universo de 75
mil segurados. Do total, 158 saldaram sua dividano ato da ofen
siva e 55parcelaram seus débitos, o que resultou resgate financei
ro na ordem de 22,3 milhões. Esse valor representa nada menos

do que 11m terço'da arrecadação do órgão em abri� que chegou
a R$ ·92 milhões. A Divisão de arrecadação e fiscalização do
qrgãCt estima que até o final do ano consiga reaverpara os cofres
da Previdência R$ 201 milhões, alcançando uma arrecadação
total de 1,2 bi.

,A sonegação, contudo, anda a passos largos. Estima-se
que ultrapasse osR$ 300 milhões anuais - 30por cento, portanto,
da receita. Para identificar e combater a sonegação" o órgão vem
intensificando a ofensiva fiscal de rotina. Só na operação de
abtil; 24 [iscais foram envolvidos no trabalho interno e outros 84
na visita às empresas.

Entre os tipos de infração mais cometidas estão o não re

gistro de empregados na carteira profission...t, folha depagamen
to com valores inferiores ao recebido pelo empregado (o chama
do subemprego) ou sonegar informações e documentos para o

agente fiscal. O Superintendente Estadual do órgão, Floriano
Martins, lembra que o não-registro em carteira, além de' lesar a
Previdência prejudica o empregado e seus familiares, que ficam
sem a cobertura dos beneficios da Previdência Social.

.

No período de janeiro a abril, a Previdência arrecadou
pela contribuição bancária espontânea o valor de R$ 364 mi

lhões, contra uma despesa em.pagamento dos 531 mil aposenta
dos e pensionistas de R$ 258 milhões, sem relacionar a despesa
com custeio e repasse de parcelas do recolhimento a outras enti
dades, como SESI, SENA!, SEBRAE, SE{>C e salário-educação.

Uma boa parte dos recursos evadidos da Previdência já
estão na mira. Aproximadamente R$ 3,8 milhões usurpados por
empresas que descontaram as conmbúições de seus empregados
mas não repassaram os valores ao INSS estáo sendo cobrados no
Ministério Público a pariir de 177 ações encaminhadas à Procu
radoria Geral da República. Mais 1.542 ações de execução fiscal,'
no valor de R$ 36,4 milhões, contra inadimplentes foram. enca
minhadas pela Procuradoria Estadual- do INSS à Justiça Fede
ral. No mes de maio, o cerco será apertado, segundo o superin
tendente, que quer arrecadar mais para .poder cumprir o paga
mento dos benefícios.

i'RONALDO
CONTABILIDADE

• Organização contábil • Executiva •

Cont�tos .. Distratos • Registros de
empresas

crtc - 0-10-7530
Competência e seriedade
Av. Santa Catarina, 1443 - Barra Velha.

'leI.: (0474) 46'tP989
o

Se você- está fora do peso ...
INSTITUTO CALIFORNIA

Bota você na linha.
Instrutores capacitados
Equipamentos modernos
Localizados na área central

Só é gordo 'quem quer

• Desentupimentos pias, vasos e canos
• Limpeza em caixas de gordura

.

• Serviço de encanador
• Eletricista

• Reformas em geral

RUA ALMIRANTE PROTÓGENES PEREIRA, 157
BAIRRO FÁTIMA· FONE: (0474) 36·3269

CELULAR: 98·3783

INSTITUTOf,:
CALIFÓRNIA

Rua: Dona

Francisca,376 .

TEL.: (0474) 33�

1796

• Carnes de' qualidade
• Produtos inspecionados
• Frios de diversos tipos
• Grande estoque/entrega rápida
• Aceita-se encomendas pfestas
Rua: Copacabana· 200 • Fone: 36·3933

, 1"Joinville - se. 89.213-000

MATO GROSSO

No mês de abril a administração municipal prio
rizou a continuidade dos trabalhos já iniciados, em
penhando esforços no Sentido' de agilizar os serviÇ()S
para que a comunidade garuvense possa desfrutar .o
mais breve possível de opções variadas de entrete

nimento, comodidade e bem estar, senão, 'Vejamos:
.-Ginásio de esportes da Vila Georgia Paula en

contra-se em estado bem adiantado, inclusive com a

colocação da cobertura.
• Mini-Ginásio da quadra do trabalhador, perto

do pré-escolar, comas paredes externas quase que
concluídas na sua totalidade.

.'Campo de futebol, serviços de 'terraplanagem'
concluídos e 40% da grama já colocada.

'

/
• O campeonato Câmara de Vereadores no fu..

,

tebol de areia está na fase semi-final, sempre presti
giado por bom público, pois conseguiu reunir cerca
de 480 atletas e 32 equipes. Tornando-se marca re-'
gistrada de sucesso esportivo, apresentando índice'

_ disciplinar excelente e nível técnico satisfatório.
• Após exaustivos contatos, concretizou-se a

contratação de um médico para atender no posto de
saúde, graças ao esforço incansável do Secretário de
Saúde Dr. Enio Sônego juntamente com nosso pre
feito Saul Zamboni, que continuam na busca de mais
profissionais,' do ramo para \suprir as necessidades
dos munícipes, agora mais evidente com o fecha-'
mento do hospital local. ,

• Reunião. em Joinville na sede da Amunesc re
presentada pela secretária de Educação Elieder Cor
rea, visando viabilidade de implementar a cultura em
nossomunicípio...

'

• Encontro com representantes da Secretaria da
Família de Florianópolis e SINE Joinville, com li

presença de lideranças comunitárias garuvenses, do
chefe de gabinete da municipalidade e presidente da
'Câmara Municipal para a implantação do SINE em
Garuva, no qual enfatizou-se o financiamento de
cursos nas áreas mais carentes da região, visando ge
ração de empregos e qualificação de mão-de-obra ..

• Aquisição de um caminhão novo; marca Ford.
com caçamba de 5/6 m3, que virá reforçar os traba-:
lhos de recuperação da malha viária.

• Construção da ponte na Estrada da Palmeira,
reivindicação dos moradores da localidade desde a

queda quando da enchente que se abateu sobre o

município.
• Prosseguimento das obras da Escola Rio da

Onça e após o trevo da BR-l�l, o que resolverá os
.problemas educacionais das-localidades em epígrafe.
�. Sabedor que as exigências populares em relação
.ao poder público acontece em velocidade acelerada,

Inosso administrador maior preocupa-.se cada vez

mais em atender de forma dinâmica e informativa
'todos os atos praticados pela municipalidade, evi
denciado nas realizações que tanto almeja a popu-
lação garuvense.

'

SEU CARRO MERECE ATENÇÃO E
CARINHO DÊ UM TRATO, DEIXE-O
BRILHANDO. LAVAÇÃO RÁPIDA -

EQUIPAMENTOS MODERNOS.

-

L.At.."At..çAt..C)
.Si -r <> :PC:.A..�

LAVAÇÃO COMPLETA '= R$ 7,00
AVENIDA PROCÓPIO GOM�S, 4()6

- TELEFONE: 22-5242
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Jornal Hora H JoinvUle, 15 de junho de 1995

Implantaçãodas Regiões
Metropolitanas serão

debatidas em seminários
o autor da Lei que cria as Regiões Metropolitanas

em Sa"OJa Catarina, deputado Adelor Vieira (PFL), foi con
vidado pela Câmara de Vereadores de Blumenau para pro
ferir palestras sobre o assunto, no dia 20 do corrente mês.
A'AssociaçãO' Comercial e Industrial de Joinville, também
sçg_iará idêntico Seminário que serâ realizado dia 20 de ju
nho na sede- daquela entidade: E(I1 Florianópolis, o Seminá
rio deverá acontecer em data oportuna. Para este debate,
muitas. personalidades interessadas no assunto estarão pre
sentes, como por exemplo o deputado Wilson Wan-Dall re

presentando Blumenau, deputada Ideli Salvati representan-
.

do Florianópolis bem como os Secretários de Estado Neri
dos Santos do Desenvolvimento Econômico Científico e

Tecnológico, e Ademar Duwe do Desenvolvimento Urbano
e Meio Ambiente e também estarão presentes representan
do- a Codesc Eng. Antônio Avila, membros da Associações.
Industriais, Clubes dos Diretores Lojistas além de outras
associações não governamentais. Prefeitos e Vereadores
debaterão o tema que é da maior importância para o de
senvolvimento de Santa Catarina. Ao -final de cada seminá
rio_ a intenção é extrair um documento solicitando ao Go
vernador Paulo Afonso Vieira a implantação imediata das

Regiões Metropolitanas. '

.

Casan quer construir
uma nova estação
de tratamento
no rio Cubatão

o presidente da Casan, Raimundo Colombo admitiu, duran-
te o encontro com o Prefeito, que cerca de metade de toda

,

a água captada e tratada nas estações de 'tratamento se perde por
• causa de vazamentos na re-de de distribuição.

Por isso, além do convênio, e/e anunciou a recuperação da

estação de pré-captação da ETA (Estação de Tratamento de Agua)
do Rio Piraí. O valor da obra é de R$ 226 mil. A Casan investirá

também.Râ 245 mil lia recuperação completa da adutora que foi
danificada durante as enchentes de fevereiro. Para levar águas às re
giões mais distantes e altas da cidade, o presidente da Casan disse

que há R$' 65 mil destinados à compra de bombas para levar água
para estes locais. ,

.

Os resultados deste novo 'Sistema deve ocorrer já no próximo
ano, pois a medida que vai se implantando cada [ase da obra já vai

ampliando a produção, mel/torando a distribuição e a reservação. '

Para solucionardefinitiVamente o problema da falta de água,
Colombo revelou que a Cqsan está estudando a construção de uma

nova estação de tratamento no Rio Cubatão. Para concluir a obra

serão necessários cerca de 20 milhões de dólares. "Estamos acele

rando a pane técnica e fieitatória do projeto para começar a execu

tar a obra, Quando pronta, ela resolverá o problema de abasteci

mento de água em Joinville para os próximos 15 anos", disse o presi
dente dei Casa/lo A previsão para o início desta 'obra, que 'contará
com recursos do BID (Banco Interamericano de Desenvolvimento) é
para daqui a 8 meses e a conclusão para o filial de 1998.

SUPERMERCADOS

'SESI
CENTkAL DEATENDIMENTO

AO CLIENTE
TEL.: (0474) 3�-2233 -35-2815

Freitag assina convênio com a

Casan e cobra resultados rápido-s

Município recebeestudo técnicos para
reconstrução da barragem do rio Cubatão -

o prefeito Wittich

Freitag e o presidente da Ca

san, Raimundo Colombo es

tiveram reunidos no in_íçiQ do

lrnês para·�,.' assinar o convê

nio' que -prevê a implantação
de obras de saneamento bási

co e distribuição de água no

loteamento Nossa Senhora

Aparecida (Morro da Formi

ga), na zona sul de Joinville.

Acompanhado de sua

diretoria, o presidente da Ca

san, Raimundo Colombo
'anunciou investimentos de R$
1,08 milh_!<2i :em 10in
ville. Com este montante ele

pretende solucionar o pro
blema na falta de água e me-

,O prefeito Wittich

Freitag recebeu na manhã
desta sexta-feira o Projeto
de Redimensionamento da

Barragem de Derivação do
rio Cuba tão. O estudo téc
nico foi elaborado pelo De

partamento de Edificações
e Obras Hidráulicas da Se
cretaria de Transportes e

Obras do governo estadual
e foi entregue pelo titular
do órgão, Rui Borba. Borba
cita que o estudo foi elabo
rado em 31 dias de trabalho
e constitui-se na primeira
etapa para elaboração de
um projeto de barragem. O
Secretário Especial para
Reconstrução, Orlando

Na CULTURA tem alegria
Programa: FORÇA DO AMOR

SÁBAÚOIDOMINGO'
�A partir das 13:00 horas (1 da tarde) - OUÇA E DIVULGUE COM
ALEGRIA. Rádio "Cultura" 1.250 Khz (5.000 W. de Potência).

.

Apresentação: KENNEDY NUNES e CLAUDINEY .

lhorar a distribuição. Recur

sos para a recuperação da es-_
.tação de pré-tratamento do

Piraí também foram prometi
dos. Um consórcio catarinen

se vaiexecutar a obra: CCL e

Ierpe. A empresa carioca

Ambiental fará um trabalho

comunitário, que antecede a

obra.

Durante a assinatura
do convênio, o prefeito Witti
eh Freitag cobrou do .presi
dente da Casan. resultados

rápidos para o problema da
falta de água. existentes em

diversos bairros da cidade.
"O p�obl�a de abastecimen-

Rosskamp estima 'que em
90 dias se tenha o projeto
final, pois depende de lici
tação para elaborar o proje
to.

O prefeito Wittich
Freitag a�tadeceu o empe
nho do orgão estadual em

elaborar o estudo. Para o

presidente da Câmara, Nes
tor Westrupp "só com uma.
ação firme e rápida teremos
credibilidade do povo".

Borba explica que os

serviços referentes ao levan
tamento topo-hidrográfico,
para subsidiar o projeto de

recuperação e redimensio
namento da Barragem de

Derivação, do Rio Cuba tão

to está muito sério. Muitas
famílias estão sem água, Eu.

pediria insistentemente resul

tadôs--urgenfes:- Ossenhores
sabem que pode falar energia,
.mas água não. A nossa

gente não aguenta mais", dis
se Freítag,

O valor do convênio
assinado com a Casan é de

R$ 386.637,79. Deste total, a

Prefeitura pagará 25%, cerca
de R$ 96 mil em 7 parcelas.
As obras de implantação do

sistema de esgoto para o Lo
teamento Nossa Senhora

Aparecida, segundo o presi-'
dente da Casa' "começam

foram os seguintes:' implan
tação de uma estação Ii
nimétrica sob a ponte da

BR-lOI, para o controle do
nível de água; 30 seções
transversais a cada 100 me

tros à juzante da estrutura
de derivação, para dar
subsídios aos estudos para
estabelecer a seção ideal

para o canal de derivação,
levantamento

_

cadastral da
estrutura de derivação exis
tente, para serem realizados
esatudos tendo em vista o

futuro redimensionamento
da mesma, cinco seções
transversais a 'cada 30 me

.tros, à montante da referida
estrutura, para serem reali-

imediatamente".

A empresa Ambiental, .

do Rio de Janeiro, vai orien..
tar a comunidade do lotea
,mento sobre as obras. É, um,
projeto de educação _que be
neficiará 365. famílias. Este "

projeto, inédito em Santa Ca

tarina, é um modelo piloto
que a Casan quer implantar
como exemplo de saneamen
to bãsíco comunitário, consí.
derado mais- - barato que o

convencional. Depois de

pronta, as obras benefíciárâe
cerca de 1825 pessoas. Ao to

do serão colocadas! 365 li·
. gaç6eS '-predi�is e sanitárias:

zados estudos referente ao

redimensionamento da so-.

leira da' estrutura de deri
vação, 20 seções transver
sais a cada 100 metros ao

longo do leito antigo do Rio
Cubatão, para serem estu
dados a calha ideal.

Estiveram presti-
giando a solenidade, o se

cretário estadual de Saúde,
Ronald 'Fiuza, os vereado
res _ Nestor Westrupp,

.

Luiz
Bini, José Wilson, Ademir'
Machado e Luiz Carlos
Freitas, além dos secretá
rios _ Orlando Rosskamp,
Dieter Nermann, Mana
Cadorin e Henrique Chiste
Neto.

I
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ENCOMENdA
Todos os ESTi l05

CONSULTE NOSSOS
PREÇOS

RUA OsvAldo CRUZ, J6J

-=M A RV lL L E..._""
Manutenção 'Industrial

MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO
COMERCIAIS JOINVllLE LTDA.

Mjnutenção industrial., "
'

"A SOLUÇA0 PARA SUA gMPRESA EM
TERCEIRIZAÇAO'"

"

,

Especializada em-montagens e, projetos hidráulicos ','

.

industriais' ,

Manutenção e instalação de bombas, máquinas,
compressores; equipamentos industrial em geral.

RUA: MONSENHOR GERCINO SASO - FONE:
(0474) 66-0338 - ]OINVILLE,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CarlitQ_d? olho aberto

Projeto Usina de Itá é
de US$: 1 bilhão de dólares

A Assembléia Legis
lativa aprovou, nesta quar-

, 'ta-feira, um requerimento
do deputado Carlito Merss

(PT) que protesta contra a

decisão do governo federal
de dispensar a licitação
'para a, formação de

consórcios destinados à

geração de energia elétri

ca, O documento será en

viado ao presidente Fer
nando Henrique Cardoso,
ao ministro Carlos Atila,
do Tribunal de Contas da

União, e ao advogado ge
rai da União, Geraldo Ma
gela.

Carlito quer a re--

visão. do artigo 24 da Me
dida Provisória 991 (Lei
das

'

Concessões), que deu
aval à licitação para o

consórcio firmado entre a

Eletrosul e um grupo, de

empresas privadas, para :\' construção da hidrelétrica
,

de Itá. A licitação foi con
testada pelo TCU e advo
cacia geral da União, e

anulada pelo presidente
Fernando Henrique, 'no

início desse ano, por con
ter vícios insanáveis.

O Artigo 24 foi re
digido pela empreiteira
Norberto Odebrecht e in
cluído na MP da Lei de

Concessões pelo presiden
te Fernando Henrique."
"Antes" as empreiteiras só
faziam lobby; agora fazem

lei", criticou Carlito
Merss. "Isso é muito gra
ve, porque envolve muito
dinheiro e, se considerar
mos normal que uma em

preiteira faça leis, os par
lamentares e tribunais não
terão mais sentido", acres
centou.

participação da Celesc no

empreendimento, porque
SC produz apenas 5% da

energia que consome. Ele
transmitiu aos deputados
previsão do secretário de
Desenvolvimento Econô

mico, Neri dos Santos, de
que deve haver raciona
mento de energia no Esta
do em 97, caso se mante

nham os atuais níveis de
consumo e 'em função de
uma demanda reprimida.
A previsão de Neri dos
Santos foi feita nesta quar
ta-feira, durante reunião
na Comissão de Finanças
daAL.

-'

A Usina de Itá en

volve recursos da ordem'
de US$ 1,2 bilhão. Carlito
considera fundamental a

Vieira entrega reivindicações
do setor agrícola para o Banco do Brasil

o presidente do
Banco do Brasil, Alcir Cal
liari, recebeu nessa semana,
em Brasília, uma pauta com
11 reivindicações do setor .

agrícola da região de Join
ville e norte catarinense. O
documento foi entregue pe
lo deputado federal José
Carlos Vieira (PFL) após
reunião' dos produtores
rurais e ó Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de
Joinville, "Agora vamos

começar a negociar com a

direção do,BB e encontrar:
uma solução para os pro-

blemas dos agricultores",
disse Vieira.

,

'Entre os itens elabo
rados após a reunião está o

fim da aplicação da TR para
os financiamentos de cus

teio e investimento, o es

torno dos índices da TR

aplicados nos financiamen
tos agrícolas durante o PIa
no Real, a atualização do

preço mínimo pela TR du
rante o'Plano Real e o fim
das importações de aroz em

período de colheita.
Durante a semana,

Vieira havia se reunido com

'o secretário da Agricultura
e Desenvolvimento Rural
,de Santa Catarina, Dejapdir
Dalpasquale e os dois pro
puseram aos agricultures o

pagamento em juízo das dí
vidas agrícolas e a renego
ciação dos juros da TR com

os próprios bancos res

ponsáveis pelos financia
mentos.

agricultores atingidos pela
cheia, uma linha de crédito

específica para aplicação na

reconstrução do patrimônio
.

de cada agricultor rural

perdido ou danificado pela
enchente e reescalonamento
de todos os débitos dos

agricultores, do Finame Ru
ral e de outras fontes, com
base na equivalência-produ
to e prazos de acordo com a '

capacidade de pagamento.
O deputado federal José
Carlos Vieira volta a se en
contrar com Calliari dentro
de dez dias.

, rPE'JC�S�. F'Lt
E CAMARÃO

llQa: SANTA CATAiuNA 1967 .. FLORESTA
. '

'tELEFONE:�3530
'

Rua: ALBANO SCHMIDT � 2115 .. BOA VISTA
MERCADO MUNICIPAL .. BOX 12

TELEFONE: 22-7099'
,

Jorsé Arnaldo Show - 5h15min. aos
sábadO's - TV O Estado - canal 13/SBT

Além disso, os pro
dutores querem a sus-,
pensão e revisão das exe-

.

cuções judiciais para os

Newton Pue,'.
Lentz Filho

oJt,.'B./SC 7147

1{ua Três deMaio, n° 58 _10 andar - safas
1071108 - centro -fone: (0474)22-7251 -

Joinvi[fe -Se. .

Praça CjetÚ[io Vargas, n" 60 -São :Francisco
- doSuf -Se. '

Joínvílle receberá obras na saúde

o secretário da Saúde no Estado, Ronald Fiúza, afir
mou que o Hospital Regional Hans Dieter Schmidt poderá
ampliar sua capacidade de atendimento em até 150 leitos.

Segundo ele, será iniciada dentro, dos próximos dias a cons
trução da Casa das Irmãs, qlle atualmente prestam serviços
naquela instituição. O anúncio foi feito durante a entrega dos
novos apartamentos reformados no Hospital São José em

parceria com a iniciativa privada.
Além dessa garantia, Fiuza ajirmou que o governador'

PaulAfonso Vieira encaminhou para a Assembléia Legislati
va o dispositivo que possibilita a contratação de 300 novos

funcionános para o Regional. "Nós entendemos a urgência
disso e basta a aprovação, dos deputados para colocarmos
mais médicos e enfermeiros no hospital". A construção da
Casa das Irmãs é lima antiga reivindicação.

MARCII.ENE GARCIA DE SOUZA

.

Parece mesmo, que na distribuiçãoda cidac!ania, a emia-
negra, encontra-se no último lugar da fila, ,

'" ,:'

Depois de "107 anos • abolição" Os Negros coa.
nuam a ser os marginalizados. Num país comon�() c,Ie quase
maioria negra, percebemos facilmente os COntrastes:��
betos, os semempregos, os s�bempregados, menores de lV8;cs'"
excluídos,são nasuamaioriaNegros.quesofn:Ql�nçias
de uma falsa abolição uma falsa democracia racial.', '!

, Para a comunidade negra, o l3 de maio. é falsõ, é

hipócrita. Não há festa, há repúdio � esta dataqac;nà realidade ,

não deu aoNegro a cidadill�ia, }Já repúdio:a todas ;IS r�rmas de
discriminação aos povos oprimidos e maSsáêradtls;, eomo o

povo Negro e o Índio. "

"

'

,

'

,

E preciso que tpmeQlOi consciência de��e,g,ilUde,
e entendemos o verdadeiro valordoNegro nesta sociedade, Por
exemplo a dança;o ritmo e' a \!âdSiea ,afio qu.e tem arrastado,
multidões, não apresentada pela mídia Çpmo cultura negr:a. '

Enquanto persistir O racismo nãó bavéríi tuna�justa.
'"

;��;�;,�:=j;';:.,�',

I'

R. RiO Branco, 27ti �

afrós R. Palmeiras
.

'Ttltl_ .'_(14741)2..3117

Vescubraond�
mora o sucesso

Disco� Fitas, CDs, Vídços musicais.

" ,.,

A DU"'CA(AO NAO

VIM, .IIIDAS SI VÃO.
CHIGA DI SANGUE

,NO ASFALrO

GARA········.··.....GEN'S," i

"�"
-

�

B''R 10'1" ' ,

',,' "

' "I t' -

,

. ,

-

",

,., � .

-

'. "

Doces e sa.lgad� -_-,' "-,,.

coquetéiS
'

lloríoadoces e salgados�,
Festas dé todos os tipoSJ

salgadinhos.
Rua: Guarlljá 568

Telefones: 26�3217
'-25-4422

�n�lli\11�,nm.:.:.:.;.:.::::::::::::::::::::;:::::::::::::::;::::�:;:;:;::::::':':"';'"

IJílliill;II!!II::ill�]ImJlll�lljilll:11
Dublagens - calouros -

Artistas convidados
jurados. _

Sempre novas atrações.
Aos' sábados acordede

bom humor.

,

APOIO: SINDICATO TRABALHADORES
EM TRANSPORTES DE CARGAS
DE JOINVlLLEJORNt-L HORA H

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereadores saem

doPFLe
integram o PPR
Os vereadores Acácio Aguiar e Nilo Fernandes

oficializaram suas saídas do PFL de São João do Ita
periú, apontando divergências com o prefeito José
Acácio Dêlmônego. Já ingressaram no PPR, que é di
rigido por Afonso José Delmônego, que é vereador
na cidade. r� primo e arquiinimigo do prefeito com

quem tem muitas divergências.
Afonso José que prefere.ser chamado de Mo

rango, iniciou um projeto de filiação na cidade e vem
obtendo apoio de muitos, Anunciou .ría semana pas-

, sada, uma reunião política no próximo dia 20 de ju
_ nho, com a presença de líderes do PPR no Estado e

'região. Descarta qualquer coligação com o PFL e

admite que o partido está disposto a conversar com o

PMDB e PSDB.
Morango foi eleito com 126 votos, sendo -que o

partido. não apresentou candidato a prefeitura e na

lista de candidatos constavam apenas mais dois no

mes que juntos somaram 273 votos, um número con,
siderado bom, a ponto de eleger um candidato. Se
gundo Morango, eles nos chamavam de "os três mos
queteiros. E como eles, saímos vitoriosos". A respeito
de suas divergências políticas com o seu primo e pre
feito, preferiu não falar no assunto.

� Si Crandão
Servir é Com a Qente

Produtos econômicos para:/
'

HOTEIS • HOSPITAIS •

RESTAURANTES • LANCHONETES •

• COZINHAS lNDUSTRIAIS •

VÁ CORRENDO E FAÇA
- UMA BOA COMPRA.

FALE COM O CHAVES

Qua Félix tleinzelmann, 448
Telefone��: (0474) 35-4800 - 35-5134

Telefax: (0474) 35-5288

BANCÁRIOS
.

'

PAJn1C1PEM DA urrA SlrtDICAL U• ..,.._
, , .'

SO-l'FOrrE, COM.UMA CATHOIIA '......,

.

.
'

O SINDICA10 lvd. -,'
AtencInienIo�

IMécIco
0d0nt0I6gIc0

,
Materiols esccbes.
Assessodo;.Jiclca

.

SIIDICATO ,DOS IAlCíR...
.JOIIVILLEE·_.

Rua It�jar - Telefone: (0474)38-3022

I

Campeonato dos bancários
JOGOS REALIZADOS

I' Rodada
08h30 Caixa
()9h30 Credireal
IOh30 Bradesco Centro
llh30 Itaú/Aimoré
12h30 Meridional

.

2" Rodada
08h30 Bancantil
09h30 Itaú/Aimoré
10h30 Caixa .

ueso Paraná/Boa Vista
12h30 Besc Centro

2JiiB
5x2
4x5
4,x 2
8x1

Besc Centro
Itau
Bancantil
Bradesco Compe
Paraná/Boa Vista

4x2
8x2
Oxw
6x4
2 x.I

Meridional
Itaü
Credireal
Bradesco Compe
Bradesco Centro

09h30 Bancanlil
10h30 Besc Centro
llh30J:taú
121130Caixa
ti' Rodada 1·/07/95
08h30 ltaú/Aimoré
09h30 Bradesco Centro
10h30 Bancantil
I1h30 Credireal
12h30 Besc Centro

, 7· Rodada
08h30 Meridional
09h30 Caixa
10h30 Bradesco Centro
Uh30 Besc Centro

. 121130 Credireal
8' Rodada 15/07/95
08h30 Bancantil
09h30 Meridional
10h30 Bradesco.Centro
111130 Itaú/Aimoré .

12h30 Itaú
9· Rodada 22/07/95
08b30 Itaú
09h3'O BancantiJ
10h30 Paraná/Boa Vista
111130 Bradesco Centro
12h30 Credireal

x
- Paraná/Boa V'

X ltaú/Aimoré
X Meridional
·x BradescoCo

X Caixa
X Meridional
X Itaü
X Paraná/Boa Vi
X Bradesco Co

X ltaú/Aimoré
X Itaú
X Paraná/Boa Vi
X - Bancantil
X BradescoCo

X
.

Credireal
X Caixa
X BradescoCo
X Paraná/Boa
X BescCentro

X Bradesco Co
X Caixa
X BescCenlro
X ltaú/Aimoré
X Meridional

JOGOS A SEREM REALIZADOS

Radialistas não conseguem reajuste

3· Rodada
08h30 itau
09h30 Besc Centro
10h30 ltaú/Aimoré
11h30 Caixa
·12h30 Bradesco.Compe
4· Rodada 17/06/95
09hOO Paraná/Boa Vista
10hOO Bradesco Compe
11hOO ltaú/Aimoré
12hOO Bradesco Centro
A definir a data - Besc Centro
5' Rodada 24/06/95
08h30 Credireal .

Carta aberta.

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

X

Paraná/Boa Vista
Meridional
Credireal
Bradesco Centro
Bancantil

"

antecipações de 25%, o em

presârio difusor mantém po
sição retrógrada, tacanha e

'bun'a, nada condizente com

a atividade econômica que
exploram.

Há necessidade de.
mudanças e mudanças para
melhor. Vamos passar a rea

gir e exigir da Delegacia do

Trabalho, a punição aos'

empresários que não estão

cumprindo seus deverespara
com '05 empregados, permi-

.

tindo a invasão de não pro
fissionais a conduzirem pro
gramas, provocando o acha:
tamento da mão-de-obra

profissional, já que os pasto
res religiosos estão assenho-,
rando-se das emissoras.

Recomendamos aos

associados' que procurem a

-sede do nosso sindicato e

denunciem as irregularida
des, para que possamos
promover o fo_rtalecimento
da categoria. E quase que
muitos estão sendo prejudi
cados com o não cumpri
mento de cláusulas da con

venção coletiva de trabalho.
Se houver pressão. ou re

presália denuncie no sindi
cato ou na Delegacia do

Trabalho.

José suFrancisco
Presidente do Sindicato

dos Radialistas Prajissionaisl. �
de Jonviüe

Comerciários estendem base no Norte ,
semana, a diretona 'lilf·:
da pelo Mazinho bJicia1Yf, ?

campanha de conscié
zação aos novos comeia
lias, que Qté então � �
conta liam com um ótIJ
.de proteção às suas qj �dades. ," ;

{ .. �

A situação financeira
.dos radialistas catarinenses é
das piores. O piso salarial

aqueles que militam no rá

dio, não chega a R$ 130,
deixando' muitos profissio-

•

nais em situação de penúria
e miséria. Alguns são obri

gados a trabalhar como cor

retores' e obter as melhorias
através das comissões em

anúncios, sendo que estes
. valoresnão incidem sobre os

pagamentos de férias, 13º

salário, e outros beneficios.
Na condição de pre

sidente do Sindicato dos
Radialistas estamos tentan

do reverter o quadro e conse

guir uma antecipaçao sala
rial. Porém; a intransigência

Caixa
Meridional
Bancantil
ltaú
Credireal
Bradesco Centro

de alguns patrões. é maior e

negam-se a melhorar o piso
salarial, fechando as portas
a negociação e, garantem
que não darão nada até ja
neiro de 1996, data-base da

categoria.

Esta atitude não che

ga à surpreender e com isso

estão criando um clima de

insatisfação nas empresas,
além disso, ameaçam com

demissões àqueles que re

clamam da precariedade sa

larial da categoria. O gOl'er
no ameaça abrir a questão
com a livre negociação e

contrato coletivo de traba

lho. Enquanto outras catego
rias conquistam reajustes e -

dos gundo o presidente da cate

goria Waldemar Schultz, o
popularMazinho.

atuais 3.500. ' Agora a

atuação fiscalizadora do
Sindicato será lias munici

pios Araquari, BaITa Velha,
Barra do. Sul, Garuva, Ita
poá, São Francisco do Sul,_
São João do Itaperiú.

A partir da prâxima

o Sindicato

A categoria aplvl'ou
a ampliaçãc da base e pu
tará de 15·mil para 17 mil
na categoria e em tomo. de
4.300 associados, contra os

. -�. _ .. - - - .

DR. RICARDO
CEZAR PASTEGA

Advogado
Escritório:

'

Av. S. Francisco do Sul, 215 - Fone: (0474) 48-1242
Prefeitura Municipal- Fone: (0474) 48-1043 - 48-1199
89247-000 - Balneário Barra do Sul - S. Catarina

SEJA. PACIENTE; NO -TRÂNSITO ...PARA-·NÃO,
SER PACIENTE NO HOSPITAL- .,]

Apoio: Sindicato. dos Trabalhadores em Transporte de C_Mgas::de Joinville.

Tel.:-(6474) 33-1447 - Av. Procónio GomeS. 506

Comerciários realizaram
- lima assembléia, para dis
cussão do projeto de am
pliação de base, antes res

trito apenas ao município
de Ioinville. Realizada 110

dia 6 de junho, a assem

.

bléia foi bem sucedida, se-

Jornal Hora H fihado ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




